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Окончательное решение будет принято только после широкого обсуждения этого вопроса. Об этом во время встречи
с жителями района Выхино-Жулебино сообщил мэр Москвы Сергей Собянин.

Тему рационального использования земли поднял житель района, депутат муниципального округа Выхино-Жулебино Артур
Максаев.

— Наш район — один из крупнейших в городе Москве, нам не хватает спортивных объектов, объектов культуры, досуга.
Сергей Семенович, на улице Авиаконструктора Миля есть недостроенный подземный гараж на 840 автомобилей.
Строительство на объекте не ведется с 2005 года. Есть предложение — на свободной территории построить ледовый дворец
или спортивный центр.

Столичный градоначальник поддержал идею.

— Давайте сохраним то, что уже достроено и используется жителями, а решение по строительству нового социального
объекта примем вместе с вами, — сказал Сергей Собянин. — Вынесем на обсуждение и решим, что конкретно нужно жителям.
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